

LOKALES



„Blende“: FZ-Leser wurde Dritter

Unsere Zeitung freut sich mit Harald Both aus Tann-Lahrbach: Der 41-jährige Beamte hat bei der bundesweiten Endausscheidung des Foto-Wettbewerbs „Blende 2006“ den dritten Platz belegt. Sein Bild „Welche Wiese war nochmal der Landeplatz?“ (oben) hatte die FZ mit ande-

ren lokalen Siegerfotos eingesandt. Chefredakteur Hermann-Josef Seggewiß: „Dies ist ein großartiger Erfolg und beweist, dass es fähige Fotografen unter unseren Lesern gibt.“

Seite 9

Erfolg mit Kamera und Gleitschirm

Harald Both erreicht Platz drei beim bundesweiten „Blende“-Wettbewerb

Von unserer Redakteurin
Bea Noite-Schunck

FULDA/TANN Mit spanischem Wein kann Harald Both auf seinen Erfolg anstoßen: Der 41-Jährige aus Tann-Lahrbach hat gestern in Andalusien durch einen Anruf unserer Zeitung erfahren, dass er beim Bundesentscheid von „Blende 2006“ den dritten Platz belegt.

„Ich freue mich sehr“, sagt der Beamte, dessen Arbeitgeber die Deutsche Rentenversicherung Hessen in Künzell ist. Sein Gewinn ist – wie könnte es anders sein – foto-technischer Natur: eine Zeiss Ikon Messsucherkamera mit einem Zeiss Planar 2/50 Objektiv. Auch andere Amateurfotografen aus Osthessen haben gut abgeschnitten.

In mediterranen Gefilden nicht weit von der Stadt Ronda macht Both derzeit dasselbe wie auf seinem Siegerfoto: Er gleitet durch die Lüfte. „Das Bild ist im Flug entstanden, die abgeblendeten Beine sind meine eigenen. So verbindet die Aufnahme meine beiden Hobbys: Fotografieren und Gleitschirmfliegen.“

Vielleicht ist dies der Grund, weshalb das Bild in der Sparte „Klick! Der schönste Schnappschuss“ die Fachleute überzeugt hat. Durch das Votum der hiesigen Jury war es beim regionalen Ent-

scheid Ende September im Hause Parzeller auf Rang sieben gekommen, auf Bundesebene landete es jetzt noch vier Plätze weiter vorn.

„Ich habe die Aufnahme mit einer kleinen Digitalkamera gemacht, die gerade beim Gleitschirmfliegen schön handlich ist“, erläutert Both. Das Bild aus luftiger Perspektive entstand in Österreich an der Hohen Salve beim Wilden Kaiser. Seit etwa zehn Jahren genießt Both die Ausflüge mit dem Gleitschirm („vor allem in der Rhön“), Hobbyfotograf ist er schon fünf Jahre länger.

Sicher hat sich jetzt auch seine „Blende“-Treue besonders bezahlt gemacht, denn seit Anfang der 90er Jahre folgt der Lahrbacher „relativ regelmäßig“ dem Aufruf unserer Zeitung zur Teilnahme an dem beliebten Fotowettbewerb. „Zweimal habe ich auf regionaler Ebene schon den zweiten Platz belegt und einmal den dritten, aber bundesweit war ich bisher noch nie erfolgreich“, erzählt Both.

Ihm und den anderen Gutplatzierten aus der Region gratulieren unsere Zeitung und die Sparkasse Fulda als Sponsor sehr herzlich. Und für diejenigen, die es Both mit der Kamera gleichtun wollen, gibt es ebenfalls eine gute Nachricht: „Blende 2007“ kommt bestimmt!



Freut sich über seinen „Blende“-Erfolg: Harald Both aus Tann-Lahrbach gestern in Andalusien. Foto: privat

DIE GEWINNER

Bei der bundesweiten Endauscheidung „Blende 2006“ waren bei über 3000 zur Wahl stehenden Fotos etliche FZ-Leser erfolgreich:

Platz 3: Harald Both, Tann-Lahrbach, mit „Welche Wiese war nochmal der Landeplatz?“

Platz 28: Dr. Christoph Wehner, Neuhof, mit „... und jetzt loslassen, Mama!“

Platz 53: Matthias Hau, Peltersberg, mit „Ausflug“.

Platz 114: Hartmut Heigel, Fulda, mit „Erinnerungsfoto“.

Platz 125: Ernst-Ludwig Glock, Fulda-Dietershan, mit „Vor der Parade“.

Einen Sonderpreis unter dem Stichwort „Lebensgefühl Jugend 2006“ gewann Anne-Kathrin Illik, Eichenzell, auf Platz 12 mit ihrem Bild „Spieglein, Spieglein an der Wand...“.

Verlosungspreise der Endauscheidung gehen an: Lauren McKown, Fulda; Jasmin Barthelmes, Dipperz, und Robert Habermann, Lütter, / bx